
質問
順位

通 告 者

1 石井　勉 1 自立できる地域づくりについて

(政進会) (1) 市民幸福度の向上について

(2) 地域の生産力向上について

① スポーツや文化との連携について

② 地域資源の活用について

③ 戦略的な事業展開について

2 未来共育の環境づくりについて

(1) 産官学民共創の学びについて

(2) 学校運営改革について
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質問
順位

通 告 者

2 篠原　敏宏 1 塩尻市・楢川村合併20年の総括

(市民派連合) (1) 合併に対する市長の評価について

(2) 合併の成果と課題

① 楢川地区人口推移の状況と過疎対策

② 職員の状況について

③ 財政対策と効果について

2 長野県「二地域居住計画」について

(1) 県計画の概要は

(2) 塩尻市重点地区指定の経過と市の取り組みについて

3 医療と介護における2025年問題

(1) 2025年問題の市への影響

① 地域包括ケア体制と地域の参加について

② 2025年問題と市の医療環境について

(2) 楢川診療所６年度の実績と７年度の方針

4 ふるさと納税と特産品づくりについて

(1) ふるさと納税６年度の状況と７年度予算

(2) 返礼品から土産品へ
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質問
順位

通 告 者

3 小松　勝子 1 女性活躍社会と二地域居住の推進について

(公明党) (1) 東京一極集中に見られる、若年女性の人口動態と本市の状況

(2) 二地域居住促進の重点地区指定の経過と内容について

(3) 女性活躍社会と二地域居住に期待されること

2 ０～２歳保育料無償化について

(1) 現在の０～２歳の入園状況・面積基準及び保育士の配置基準について

(2) ０～２歳無償化にした場合の入園児童数の増加見込みと、施設・職員の対応

(3) ０～２歳完全無償化に向けたグランドデザインについて

3 GIGAスクール端末の更新について

(1) 端末の更新スケジュールについて

(2) 端末の整備・廃棄について

(3) 適切な端末処分とデータ消去に対する取り組み

4 帯状疱疹予防接種について

(1) 定期接種に伴う補助の内容

(2) 市独自の助成制度の取り扱いについて

(3) 市の任意接種と、国の定期接種の関係・費用負担について
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順位

通 告 者

4 小口　直実 1 市の自衛隊への名簿提供について

(日本共産党) (1) 除外申請の状況について

(2) 名簿提供の決定までの経過について

2 学校をとりまく課題について

(1) 学校給食無償化の見通しについて

(2) 「ウェルビーング実践校ＴＯＣＯ－ＴＯＮ」の受け止めについて

(3) 小中学校の体育館への空調設置について

3 医療・福祉の課題について

(1) 生活保護受給者の自動車所有について

(2) 身体障がい者の医療費窓口無償化について

(3) マイナ保険証移行への不安解消について

(4) 介護・福祉サービス事業所への支援について
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通 告 者

5 青木　博文 1 令和７年度予算編成について

(市政同志会) (1) 重点とした予算の配分と考え方について

① 子ども・子育て支援策について

② 医療・福祉の充実について

③ 公共施設の維持、管理について

(2) 市税の増収対策について

(3) 財政の健全化について

2 活力と豊かな地域づくりを目指して　

(1) 人口減少と高齢化対応について

(2) 今後の産業団地の造成計画について

(3) 住宅団地の造成と空き家の利活用について

3 観光の振興について

(1) 観光の課題について

(2) 周遊観光の充実について

(3) 片丘山麓の観光開発について

4 信州Ｆ・パワープロジェクトについて

(1) 再生に取り組む企業について

(2) 燃料材の安定供給について

5 片丘バイパスについて

(1) 現在の進捗状況について

(2) 今後の着工に向けての取り組みについて

6 下水道老朽化対策について

(1) 下水管の点検について
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通 告 者

6 平間　正治 1 新年度（令和７年度）予算について

(清風クラブ) (1) 予算規模及び内容について

① 予算規模拡大の要因

② 新年度予算の特色と力点を置くもの

③ 課題への対応

④ 性質別歳出の状況等

(2) 今後の財政見通しについて

① 歳出見込み

② 歳入見込み

③ 基金繰り入れと残高等

(3) 今後の予算編成について

2 週休３日制の導入について

(1) 導入への経過と目的

(2) 市民へのメリット

3 二地域居住促進事業について

(1) 事業内容等

(2) 市計画の方向性

4 市民生活の安全確保等について

(1) 下水道の安全管理

(2) 原発事故避難者受け入れ
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順位

通 告 者

7 小野　芳幸 1 人口減少を抑制するための施策について

(政進会) (1) 地域資源発掘・活用事業の進捗

(2) 二地域居住（特定居住）促進計画

2 松くい虫被害対策について

(1) 松くい虫被害状況

(2) 松くい虫被害対策の実施内容と予算の消化状況

3 太陽光発電設備設置に係る取り組みについて

(1) 太陽光発電設備設置の課題と問題

(2) 蓄電設備設置に関する条例

4 上下水道事業について

(1) PFASに関する水質検査の結果および今後の対策

(2) 水道管と下水道管の老朽化対策と更新計画
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通 告 者

8 樋口　千代子 1 第９期介護保険事業計画と将来見込について

(政進会) (1) 令和４年度からの介護給付費の推移について

(2) 第10期介護保険事業計画の策定について

① 第10期介護保険事業計画と松塩筑木曽老人福祉施設組合との関係

② 介護サービス事業所の必要性と介護人材確保について

2 発達障害のある子どもを支援する体制について

(1) ５歳児健診について

(2) 発達障がい相談支援体制について

(3) 家庭・保育・教育・福祉の連携について

(4) 障がい児・者サービス事業所の誘致と運営支援について

3 休日当番医について

(1) 新型コロナウイルス感染症及び季節性インフルエンザ同時流行への対応
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順位

通 告 者

9 百瀬　友彦 1 木曽漆器産業について

(政進会) (1) 木曽漆器プロモーションについて

(2) 塩尻市木曽高等漆芸学院の老朽化と今後の対応について

(3) 地域おこし協力隊を活用した後継者育成について

2 塩尻市の防災対策について

(1) 楢川地区の防災備蓄倉庫について

(2) 障がい者支援体制の充実について

3 多文化共生について

(1) 外国籍児童への日本語支援について

(2) 図書館を活用した交流促進について

4 塩尻版MasS構築について

(1) 特定自動運行について
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10 上條　元康 1 市長の政治姿勢について

(市民派連合) (1) 市予算の現状認識について

(2) 新年度予算の概要について

① 新年度予算の特殊事情として何があるのか

② 会計年度任用職員を含む人件費の伸びについて

③ 市長の思い入れの新事業について

(3) 選択的週休３日制導入について

(4) 松くい虫被害防止対策事業について

2 自治会活動の活性化について

(1) 地域コーディネーターの配置について

(2) 自治会役員の負担軽減について

3 新工業団地の取組について

4 市内小中学校の施設管理について



質問
順位

11 小澤　彰一 1 市長の政治姿勢について

(日本共産党) (1) 「カスタマーハラスメント」について

2 本市の農業・林業・再生エネルギーの振興について

(1) 農業振興について

(2) 林業再生について

① 多様な木材活用の開発・発信について

② 燃料としての活用について

(3) 再生可能エネルギーについて

① 小水力発電について

② 公共施設への太陽光発電設置について

3 交通問題について

(1) 国道20号の安全について

(2) 旧楢川中学校跡地への大型車両通行の道路整備について

(3) 小規模特認校制度を利用する児童生徒の通学について

4 市民の生活について

(1) 移住者への対応について

① 雇用の創出について

② 中古住宅の再生について

(2) 国民健康保険税改定について



質問
順位

通 告 者

12 中村　努 1 市長の政治姿勢について

(公明党) (1) 地方創生2.0についての市長の評価と本市の対応はどうか

2 災害避難所について

(1) 災害関連死についての認識はどうか

(2) 小中学校体育館の空調設備整備の考えはどうか

3 認知症対策について

(1) 新しい認知症観とは何か

(2) 本市の認知症施策推進計画の内容と今後の在り方はどうか

4 私立高校無償化について

(1) 中信地区の私学の保護者負担の現状と進路指導体制はどうか
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